

# **Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunreja untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Ketahanan Pangan**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)**

Jan 13, 2025 - 10:32



*Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS di Desa Wangunreja untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas dan Ketahanan Pangan*

*Nyalindung, Kabupaten Sukabumi* – Dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Aipda Sutrisno, S.Pd, melaksanakan kegiatan sambang kepada warga Desa Wangunreja pada pukul 11.00 WIB. Kegiatan ini berlangsung di Kp. Wangunreja Rt 04/05, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Pada kesempatan tersebut, Aipda Sutrisno memberikan berbagai himbauan terkait pentingnya kewaspadaan terhadap permasalahan sosial di masyarakat. Salah satunya adalah agar orang tua mengawasi anak-anak mereka agar tidak terjerumus dalam kenakalan remaja seperti penyalahgunaan narkoba dan tawuran. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan agar warga tidak terlibat dalam kegiatan ilegal, seperti perjudian online atau kartu.

Bhabinkamtibmas juga mendorong masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam program ketahanan pangan yang digalakkan oleh pemerintah, dengan cara menanam tanaman bergizi di sekitar rumah. Tak kalah penting, Aipda Sutrisno mengimbau warga untuk memperbaiki saluran irigasi dan selokan di lingkungan mereka agar tidak tersumbat, yang dapat menyebabkan banjir bandang dan pergerakan tanah, khususnya di musim hujan ini.

“Keamanan dan kenyamanan masyarakat adalah prioritas kami. Kami mengimbau warga untuk selalu waspada terhadap hal-hal yang bisa merugikan, seperti kenakalan remaja atau bencana alam yang bisa datang kapan saja,” ungkap Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Wangunreja tetap aman dan kondusif, dengan antusiasme warga dalam menerima himbauan yang diberikan oleh petugas kepolisian.